

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 29 janvier 2024

PIERRE KIRSCH RÉELU À LA PRÉSIDENTE DU SIET

Le 23 janvier dernier à Paris, le conseil d'administration du SIET a réélu son président, monsieur Pierre KIRSCH, responsable de projets commerciaux chez Véolia, représentant Aquasource et Ozonia pour un second mandat à la présidence du SIET.



Les enjeux environnementaux et la préservation des ressources naturelles sont des sujets qui jalonnent le parcours de Pierre KIRSCH depuis le début de sa carrière professionnelle.

Pour ce second mandat, Pierre a déclaré vouloir notamment favoriser les relations entre le syndicat SIET et les autres syndicats membres de l'UIE afin de mutualiser les ressources et porter les sujets communs.

Nous saluons Pierre et lui adressons nos félicitations, ravis de le voir poursuivre cette mission !

Le SIET, Syndicat des industriels des équipements du traitement et de l'analyse de l'eau, est un syndicat professionnel rassemblant les industriels exerçant une activité de conception, fabrication, distribution des équipements du traitement et de l'analyse de l'eau, ainsi que les prestataires de services intervenant sur ces marchés. A cette occasion, le bureau du SIET reste inchangé et renouvelé pour une durée de trois ans :

- Trésorier : Luc Derreumaux (CIFEC)
- Secrétaire : Claude Klein (Prominent France)
- Vice-président : Gueric Vrillet (Bordas – UVGermi)

Le SIET est membre de l'[UIE](#)
[Plus d'infos](#)

Contact presse :
Céline RETBI - celine.retbi@french-water.com